

En la 2ª. Muestra Internacional del Libro Chiapas- Centroamérica

Organiza UNACH talleres de fomento a la lectura y creatividad de los niños

- Desde este día inicia actividades el Pabellón Infantil

A fin de estimular el gusto por la lectura y desarrollar las habilidades creativas de los menores, la Universidad Autónoma de Chiapas abre las puertas desde este lunes 23 de septiembre y hasta el sábado 28, en las instalaciones del Centro de Convenciones “Dr. Manuel Velasco Suárez”, el Pabellón Infantil que forma parte de la Segunda Muestra Internacional del Libro Chiapas-Centroamérica.

De acuerdo a lo informado por las autoridades de la Máxima Casa de Estudios que encabeza el rector Jaime Valls Esponda, este espacio inicia sus actividades con la participación de la Compañía de Títeres y Música “La Matatena”, quienes desde su origen en el 2006, han desarrollado una serie de obras dirigidas a los infantes.

A la fecha “La Matatena” ha participado en diversos Festivales Internacionales como son: XIX Festibaúl de Títeres, Monterrey, Nuevo León 2012; el XXVII Festival Internacional Rosete Aranda, Tlaxcala, Tlaxcala 2012; el Festival Cervantino Barroco, San Cristóbal de las Casas, Chiapas 2012 y el IX Festival Internacional Rosario Castellanos, Comitán, Chiapas, 2009.

Asimismo, durante esta semana de eventos, se impartirá la conferencia “El Libro Gordo” de Emilio de Jesús Gómez Ozuna, quien además también presentará la Obra “Dosis de Textos”, un musical infantil con títeres, que sin duda llenará los gustos de los niños que asistan a disfrutarlo.

En el Pabellón Infantil además se impartirán los talleres de Origami, técnica de manualidades, mediante la cual se elaborarán diversas figuras a través del doblado de papel de diferentes colores; dando paso así a la imaginación y creatividad de los infantes.

De igual forma se realizará un taller para crear karushitos, que son figuras de animales elaborados con semillas, para lo cual se contará con las destrezas técnicas de los integrantes del programa que se transmite por el Sistema Chiapaneco de Radio, Televisión y Cinematografía “El planeta de los Karushitos”.

La directora creativa del concepto Karush (que en lengua Tojolabal significa, lo hice con las manos), Adriana Torres, indicó que las diferentes actividades a realizarse en este evento, son las que forman parte del programa en el cual buscan promover los valores en los niños para el cuidado del medio ambiente.

Así, la nueva generación de chiapanecos tendrá un sitio especial en la Segunda Muestra Internacional del Libro Chiapas-Centroamérica UNACH 2013, para recrearse con el arte y la cultura, a la vez que explora con sus manos nuevos mundos, experiencias que sin duda formarán parte de su desarrollo integral como seres humanos.